



## Logo des diesjährigen Erasmus-Projekts

06.02.2019 | Europa

Im Rahmen des internationalen Erasmus+ Projekt MESI 4.0: Modern education in science for industry sind am Schulzentrum Geschwister-Scholl im Leistungskurs Kunst bei Herrn Lüllich Logo-Entwürfe gestaltet worden. Die Projektpartner aus Tschechien, Litauen, Spanien und Deutschland stimmten per Online-Voting über das neue Logo ab. Der Entwurf von Annika konnte die Jury überzeugen und ist nun das offizielle Projekt-Logo! Vielen Dank allen Kreativen für Eure tollen Ideen!

